

Endlich zuhause!

Der Mieter-Newsletter
der GWG Rhein-Erft

Juli 2023

In dieser Ausgabe:

- Fröhliche Gesichter beim Mieterfest
- Stadtfest Wesseling lockte viele Besucher
- Planschvergnügen im Mietergarten?
- Verstärkung im Team Vermietung
- Hasenfamilie unter dem Baucontainer

Fröhliche Gesichter beim Mieterfest

Endlich wieder ein Mieterfest! Wie sehr unsere langjährigen Mieterinnen und Mieter es vermisst hatten, gemeinsam mit uns zu feiern, konnten wir mehr als deutlich spüren. Zum geselligen Nachmittag hatte die GWG diesmal im Wonnemonat Mai in den Breitenbacher Hof eingeladen und es war auch für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sehr schön, alt bekannte Gesichter bei dieser Gelegenheit wiederzusehen, aber auch neue Mieter begrüßen zu dürfen, die im Jahr 2023 für ihr 50-jähriges Mietjubiläum geehrt wurden.

Bei Kaffee und Kuchen, Bier und Wein und natürlich der beliebten Gulaschsuppe wurden Erinnerungen ausgetauscht und zur Musik von Alleinunterhalter Roland Raabe geschunkelt und gesungen. Für uns war es eine echte Freude, die vielen fröhlichen Gesichter unserer Mieterinnen und Mieter zu sehen!



Ein Herz für Familie Hoppelhase



Eigentlich sollte unser Baucontainer bei der Modernisierungsmaßnahme Bonhoeffer Carée mit der Eröffnung des nächsten Bauabschnitts an eine andere Stelle umziehen, doch in den letzten Monaten ist unter dem aktuellen Standplatz eine Langohr-Familie heimisch geworden, die von den Bewohnerinnen und Bewohnern der umliegenden Häuser liebevoll mit Möhren und Kohlblättern gefüttert wird. Projektleiter Engin Firat Ötzkurt hatte ein Herz für Familie Hoppelhase und beschloss, den Baucontainer am Standort zu belassen und die längeren Wege in Kauf zu nehmen. So können die kleinen Hoppler in ihrem selbstgewählten Zuhause bleiben! Die GWG schafft eben nicht nur Wohnraum für Menschen...

Stadtfest Wesseling

Wie schön, dass wir in diesem Jahr wieder am Stadtfest Wesseling teilnehmen konnten. Wir hatten einen wirklich tollen Tag und freuen uns, dass unser Stand, das Glücksrad, der Kindermaltisch und nicht zuletzt unsere Hüpfburg so gut ankamen!



Gewinnerin unseres Malwettbewerbes

Die 9-jährige Sara aus Frechen hat alles richtig gemacht. Sie hat uns ein wunderschönes Bild für unseren Malwettbewerb eingereicht und freut sich nun über einen Zoo-Gutschein für die ganze Familie. Herzlichen Glückwunsch, liebe Sara!



Flagge zeigen für Vielfalt



Dass Diskriminierung, Rassismus und Homophobie bei der GWG keinen Platz haben, hat unser Geschäftsführer Klaus Pelzer kürzlich mit seiner Unterschrift auf der **Charta der Vielfalt** dokumentiert. Als kommunales Wohnungsunternehmen ist uns

nämlich jeder Mensch willkommen, egal, welcher Hautfarbe, Religion oder sexuellen Orientierung. Das gilt nicht nur für unsere Mieter/-innen, sondern genauso für unsere Mitarbeitenden. „Bei uns steht der Mensch im Fokus, mit allem, was er / sie / es mitbringt. Ohne Wenn und Aber“, so Klaus Pelzer, „Wir lernen voneinander und miteinander und können davon nur profitieren!“ Auch wenn es bei uns längst gelebter Alltag ist - wir möchten Flagge zeigen und freuen uns über jede/jeden, die/der mit

Aus dem Unternehmen

GWG @ Hürther KneipenKulTour



Als Sponsor der ersten Hürther KneipenKulTour haben wir es uns natürlich nicht nehmen lassen, auch selber ein wenig in die Musikszene einzutauchen. In kleiner Mannschaft sind wir zu diesem Anlass im Hürther Bolzplatz eingekehrt und haben uns bei toller Live-Musik das eine oder andere Kölsch schmecken lassen.

Zwei Kitas für Wesseling



Gleich zwei neue Kitas hat die GWG im Rahmen der Kita-Offensive 2025 für die Stadt Wesseling errichtet. Die Kita am Gartenhallenbad ist bereits eröffnet worden, bei der Kita am Josef-Kuth-Weg werden die Arbeiten auch nicht mehr allzu lange dauern. Dank der Holzbauweise konnten die Kitas in weniger als 12 Monaten realisiert werden.

Mit dem E-Bike unterwegs



Klimaschutz und Nachhaltigkeit sind für die GWG ein wichtiges Thema. Zu unserem Dienstwagen-Fuhrpark, der ausschließlich aus E-Autos besteht, haben sich nun noch zwei E-Bikes hinzugesellt, damit Termine in der näheren Umgebung auch mal mit dem Rad wahrgenommen werden können. Gemeinsam mit unserem Techniker Daniel Barber trat unser Geschäftsführer Klaus Pelzer dann auch gleich die erste Fahrt an.

Ihr Kontakt zur Newsletter-Redaktion

Schreiben Sie uns an presse@gwg-rhein-erft.de oder lassen Sie sich unter 02233 / 7195-0 telefonisch mit unserer Pressestelle verbinden.

Planschvergnügen im Mietergarten?



Sommerzeit - Gartenzeit. Bei den warmen Temperaturen hält man sich am liebsten im Freien auf. Wenn man dann noch im heimischen Garten ins Wasser springen kann - umso verlockender. Doch was viele nicht wissen: Der Eigentümer eines Grundstückes hat eine Verkehrssicherungspflicht. Es muss dafür Sorge getragen werden, dass niemand zu Schaden kommen kann und alle auf dem Grundstück befindlichen Geräte gesichert sind. Mit der Aufstellung eines Pools schaffen Sie als Mieter/in eine potentielle Gefahrenquelle, für die wir als Eigentümer nicht die Verkehrssicherungspflicht übernehmen und folglich im Schadensfall auch keine Haftung übernehmen können. Wir können daher die Aufstellung von Gartenpools in den Mietergärten leider nicht gestatten und werden dies auch durch unsere Hausmeister prüfen lassen. Bitte bedenken Sie, dass wir uns bei Zuwiderhandlung eine Geltendmachung von Schadenersatzansprüchen vorbehalten.

Verstärkung für das Team Vermietung

Wir freuen uns sehr, dass unsere Auszubildenden Annika Derr und Niklas Lenz nach ihrer erfolgreich bestandenen Abschlussprüfung auch weiterhin im Unternehmen bleiben! Seit Mitte Juni verstärken die beiden unser Team Vermietung in der Abteilung Wohnungsverwaltung und sind Ansprechpartner für alle Fragen rund um unsere Vermietungsobjekte.



Niklas Lenz (li.) und Annika Derr (re.) gemeinsam mit ihrer Ausbildungsleiterin Sabine Ohme (Mitte)

Azubis gesucht!



Für das Ausbildungsjahr 2024/25 suchen wir wieder zwei junge motivierte Menschen, die eine Ausbildung zum Immobilienkaufmann / zur Immobilienkauffrau anstreben!



Wer schickt uns das leckerste Rezept?

Manchmal ist es nicht unbedingt leicht, ein Gericht zu zaubern, das der ganzen Familie schmeckt.

Sie haben eine tolle Rezept-idee, die Sie gerne teilen möchten?

Wir freuen uns auf Ihr Lieblingsrezept und verlosen unter allen Einsendungen einen tollen „Fresskorb“ mit vielen Leckereien!

Schicken Sie uns Ihr Lieblingsrezept mit Foto an:

GWG Rhein-Erft
Pressestelle
Kölnstraße 16
50354 Hürth

oder per Email an:

presse@gwg-rhein-erft.de.